



DATENSCHUTZHINWEISE

UNIVERSITÄT DES SAARLANDES

Vielen Dank, dass Sie sich über die Staysio-App eingecheckt haben! Die Staysio-App hilft uns, auf Besucherlisten im Papierformat zu verzichten und Ihre personenbezogenen Daten dadurch datenschutzkonform zu erheben, zu speichern und vor allem auch wieder löschen zu können. Nachfolgend finden Sie weitere Hinweise zum Datenschutz:

1. WER IST FÜR DIE DATENVERARBEITUNG VERANTWORTLICH?

Wenn Sie sich über die App bei uns einchecken oder Ihr Begleiter Sie über die Staysio-App eincheckt, erhalten wir Zugriff auf Ihre personenbezogenen Daten und verarbeiten diese in eigener Verantwortung. Wir sind:

Universität des Saarlandes, Campus A2 3, 66123 Saarbrücken

krisenstab@uni-saarland.de, coronafall@uni-saarland.de

Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten: datenschutz@uni-saarland.de

2. WELCHE DATEN ERHALTEN WIR?

Wir erhalten nur die Daten, die Sie in der App hinterlegt und beim Einchecken an uns übermittelt haben oder Ihr Begleiter an uns übermittelt hat. Das sind in der Regel: Name, Vorname, Adresse, Telefonnummer, E-Mail-Adresse. Außerdem speichern wir den Ort und den Zeitraum Ihres Besuchs bei uns.

3. ZU WELCHEM ZWECK UND AUF WELCHER RECHTSGRUNDLAGE VERARBEITEN WIR DIE DATEN?

Wir verarbeiten Ihre Daten, weil wir dazu nach den jeweils einschlägigen Gesetzen zum Infektionsschutz bzw. Maßnahmen zur Eindämmung der Covid-19-Pandemie verpflichtet sind. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO.

4. WIE LANGE WERDEN IHRE PERSONENBEZOGENE DATEN GESPEICHERT?

Ihre Daten werden nach Ablauf der in den einschlägigen Gesetzen zum Infektionsschutz bzw. Maßnahmen zur Eindämmung der Covid-19-Pandemie festgelegten Zeitspannen automatisch gelöscht (spätestens nach einem Monat).

5. AN WEN WERDEN IHRE PERSONENBEZOGENEN DATEN ÜBERMITTELT?

Im Rahmen der Corona-Kontaktnachverfolgung können Ihre Daten an die zuständigen Behörden weitergeleitet werden, wenn dies nach den einschlägigen Gesetzen und Maßnahmen erforderlich ist. Dies ist der Fall, wenn eine infizierte Person sich bei uns aufgehalten hat. Außerdem werden Ihre Daten von abat+ verarbeitet, wenn Sie die Staysio-App nutzen. Nähere Informationen finden Sie dazu in der Datenschutzerklärung der Staysio-App.

6. IHRE RECHTE

Ihnen stehen sämtliche Betroffenenrechte der DSGVO vollumfänglich zu, insbesondere das Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO), das Recht auf Berichtigung Ihrer Daten (Art. 16 DSGVO), das Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO), das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO), das Recht auf Datenportabilität (Art. 20 DSGVO) und das Beschwerderecht (Art. 77 DSGVO). Sie können diese Rechte unter den oben genannten Kontaktmöglichkeiten jederzeit und unentgeltlich geltend machen.



PRIVACY NOTICE

SAARLAND UNIVERSITY

Please note: This translation is provided for information purposes only. In the event of any discrepancies between the translation and the original German version, the latter shall take precedence.

Thank you for checking in via the Staysio app. The Staysio app helps us collect, store and later erase your personal data in a manner that conforms with the relevant data protection and privacy regulations without the need for us to keep visitor lists on paper. A number of important data protection and privacy questions are answered below:

1. WHO IS RESPONSIBLE FOR DATA PROCESSING?

If you check in using the Staysio app or your host checks you in via the app, we will have access to your personal data, which we will process autonomously and in strict accordance with the relevant regulatory requirements. We are:

Saarland University, Saarbrücken Campus, Building A2 3, 66123 Saarbrücken
Krisenstab@uni-saarland.de or coronafall@uni-saarland.de

The data protection officer can be contacted at: datenschutz@uni-saarland.de

2. WHAT DATA WILL WE COLLECT?

We only receive the data that you provided in the app and transmitted to us when you checked in yourself, or when you were checked in by your host. The information received typically comprises: your surname, first name, address, telephone number and email address. We also store the location and the time you spend on university premises.

3. WHY IS THIS DATA COLLECTED AND WHAT IS THE LEGAL BASIS FOR PROCESSING IT?

We process your data because we are legally mandated to do so by the relevant infection prevention and control legislation and/or the measures currently implemented to contain the COVID-19 pandemic. The specific legal basis is provided in Article 6(1)(c) of the General Data Protection Regulation GDPR.

4. HOW LONG WILL YOUR PERSONAL DATA BE KEPT?

Your data will be automatically erased after the periods specified in the relevant infection prevention and control legislation and/or in the measures implemented to contain the COVID-19 pandemic, but in all cases after not more than one month.

5. WHO WILL MY DATA BE SHARED WITH?

As part of the coronavirus track and trace procedures, your data may be transmitted to the competent authorities if this is required in order to comply with the relevant legislation and implementation measures. This will be the case if an infected person has been present on a university site. Note: If you use the Staysio app, your data will also be stored by abat+ on its servers. More detailed information is available in the Staysio app privacy notice.

6. YOUR RIGHTS

You have the full rights afforded to data subjects under the GDPR, in particular the right of access (Art. 15 GDPR), the right to rectification (Art. 16 GDPR), the right to erasure (Art. 17 GDPR), the right to restriction of processing (Art. 18 GDPR), the right to data portability (Art. 20 GDPR) and the right to lodge a complaint with a supervisory authority (Art. 77 GDPR). You may assert these rights at any time and free of charge by contacting us via the contact details provided below.